学校だより



はくれい

白山市立 白嶺小中学校 第4号 令和3年5月30日

白山手取川ジオパークで自然を満喫〈中学校 5/23〉



延期となっていた中学校の春のジオ研修が白山一里野温泉スキー場で行われました。 往復3時間の行程でしたが、さわやかな新緑の中、仲間との交流を楽しみ、地域の自然を 満喫することができました。3年生の振り返り作文(抜粋)を紹介します。



- *とても暑くて登るのがしんどいこともあったけど、木がたくさんあることで陰もつくってくれたし、登っている途中にはサルもいて、改めて大自然を感じました。他の中学校では体験できないことだなと感じました。
- *暑さと疲労が重なり、途中から目的地にたどり着くことができるのかと不安になったりもしました。そんなときは友達が応援してくれたことで、少しずつ前向きになることができました。この遠足で友達と支え合うことの大切さを改めて実感しました。
- *私がスキー場に着いた時、真っ先に目に飛び込んできたのは緑色の葉をつける木々でしした。アルペン部の活動で一里野に何回も来ているのですが、その時は一面真っ白な雪景色で木々も枝だけだったのです。今日、山を見たとき山の変わりようにとても驚いたし、山などの自然が生きているということを改めて実感し,自然はすごいと思いました。
- *だいぶ登ったところで疲労がきました。でも、ペースは落とさず歩きました。一里野の頂上まで登れなかったのは少し悔しいですが、登る過程や記念写真など仲間との交流や自然を体感することができてよかったです。自然や仲間に支えられているなと思いました。
- *約2時間歩いただけでとても疲れたけど、頂上にいくと風が気持ちいいし、 達成感がハンパなかった。白山麓でしかあじわえないことを体感できて うれしかった。また夏のジオパークも楽しみたい。

